



Con almuerzo de camaradería finaliza mes de la minería

Un almuerzo de camaradería realizó a fines de agosto la Asociación Gremial Minera de Salamanca, con el que concluyó la celebración del mes de la Minería, el que contó con la presencia de sus socios y de las principales empresas mineras de la provincia, entre ellas Minera Los Pelambres.

Para Brenda Saavedra, administradora de la mina “La Plata”, más allá del el encuentro destacó que “tenemos reuniones mensuales donde los que se opina le sirve a uno u otro, y hay que estar unidos para enfrentar lo que venga”.

En la ceremonia la representante de la Seremía de Minería, Pamela Ramírez, hizo entrega de dos compresores de aire a la Asociación Gremial Minera de Salamanca, como parte del primero proyecto asociativo del Programa de Apoyo a la Minería Artesanal (PAMA) que se entrega en Salamanca y que están avaluados en más de 20 millones de pesos. Ramírez, explicó que “existe un programa de regularización de faenas mineras, con más de 1.900 millones de pesos para que puedan mejorar los estándares de seguridad de la pequeña minería, y además tenemos los programas de créditos y subsidio a través de Enami”.

La Asociación Gremial Minera de Salamanca se formó en 1996 para agrupar a los pequeños mineros de la comuna, hoy ya suman 240 y desde esa fecha hasta ahora se ha preocupado del bienestar de sus asociados con diversos convenios y beneficios. Marta Olivares, presidenta de este organismo, agradeció la presencia del Gobierno, las mineras y la prensa, y relevó el trabajo de la asociación indicando que “estamos trabajando en conjunto con las grandes mineras, estamos al lado de ellas, el dicho dice que hay que instalarse bajo un gran sombra y en ese caso la principal es Minera Los Pelambres, también tenemos relación con minera Vale y hoy se agradece la presencia de Xstrata Cooper”. Con respecto a los compresores recibidos, la dirigente señaló que “son muy bienvenidas las maquinarias y este refuerzo del gobierno para sacar adelante a los pequeños mineros que no pueden ser empresarios”.

Colaboración permanente

En Tanto Alejandro Escudero, subgerente de Asuntos Públicos de Minera Los Pelambres señaló que la relación con los pequeños mineros es “siempre ha sido de colaboración a través

La Asociación Gremial Minera de Salamanca realizó su tradicional encuentro reunión anual junto a sus s

Written by Sergio Guzmán Leiva

Tuesday, 11 September 2012 15:27 -

de las organizaciones que las representan, con apoya a sus actividades gremiales, brindando apoyo a su desarrollo, ya que no siempre se reconoce el aporte del pequeño minero al Choapa y al país”.

La ceremonia contó con la presencia de artistas locales, quienes deleitaron al público con su canto y risas.